

La parole aux enfants

« Oui, Dieu parle d'une manière et puis d'une autre, mais on n'y fait pas attention. » Job 33.14

Comme tu pourrais t'en douter en regardant le coloriage proposé ci-dessous, l'histoire d'aujourd'hui parle d'un garçon qui a des problèmes avec les maths... Écoute l'histoire que va nous raconter David. D'après lui, Dieu aussi fait des maths !



Donne de tes nouvelles ! Envoie-nous une photo/un scan de ton coloriage à mae.collonges@gmail.com !

Autres ressources pour les enfants : LA PAGE HEBDO MAE CATÉCHÈSE

Rendez-vous sur le site de la Fédération des Églises Adventistes du Sud de la France :

<https://adventisteffs.org/>